

Seit Ende August steht fest:

## **GTCP ist auch zahlenmässig die stärkste Gewerkschaft in der Lonza**

Der engagierte Einsatz der GTCP in der Lonza hat sich nicht nur in positiven Verhandlungsergebnissen niedergeschlagen. An der Solidaritätsbeitrags-Abrechnung von Ende August ging die GTCP nämlich erstmals auch mitgliedermässig als stärkste Gewerkschaft in der Lonza hervor. Gemäss dieser Abrechnung sind in der GTCP rund 590, im CMV rund 560 KAV-Mitarbeiter organisiert. Daneben zählt die GTCP weitere 100 Einzel-, EAV- und Lehrlingsmitglieder.

Dass die GTCP erst Ende 1986 gegründet und der CMV zu diesem Zeitpunkt noch an die tausend Mitglieder in der Lonza auswies, sagt genug darüber aus, in welche Gewerkschaft die Lonza-Arbeiter ihr Vertrauen setzen.

Der Erfolg freut uns. Allerdings ist er für uns kein Grund, die Hände selbstzufrieden in den Schoss zu legen. Im Gegenteil: Jetzt erst recht, heisst die Devise. Das Vertrauen der Lonza-Arbeiter will gerechtfertigt sein. Immer wieder aufs Neue.

Sektions-Info, Visp

Die Gewerkschaft, 25.10.1989.

GTCP > Mitgliederbewegung Lonza. GTCP, 1989-10-25